



## Espace Cabanac : les travaux redémarrent !

Comme le conseil municipal s'y était engagé, la deuxième tranche de travaux concernant l'aménagement de la salle des fêtes a officiellement redémarré vendredi 18 novembre.



### **Petit rappel historique :**

Phasée pour des raisons budgétaires, la rénovation de l'espace Cabanac a été scindée en deux tranches : la première concernant l'aménagement de la médiathèque et des espaces associatifs a été livrée en avril 2015.

La deuxième tranche concerne l'aménagement et l'équipement de la salle des fêtes dont la livraison est annoncée pour le printemps 2017.

### **Ca bouge aussi côté jardin :**

Entre temps, d'autres travaux ont été entrepris du côté des jardins avec la réalisation de l'esplanade (printemps 2016), la remise en état et l'engazonnement de la parcelle (automne 2016). Parallèlement, les enfants de l'école encadrés par les intervenantes du PEDT auront également l'occasion d'apporter leur contribution dans la mise en œuvre de l'espace « jardins pédagogiques ».



### **Remerciements :**

A cette occasion, les élus souhaitent particulièrement remercier Sophie Fabre, lauréate du concours « conception des jardins Cabanac » organisé avec les BTS « Aménagements paysagers » du CFPPA d'Auzeville qui nous a apporté ses services gracieux pendant un an pour nous guider dans la mise en œuvre de ce projet d'aménagement. Début septembre, elle s'est lancée dans l'aventure en créant sa propre entreprise associative : « Terres de culture et jardins ». Souhaitons-lui bon vent et pleine réussite dans ses projets. Merci Sophie !

*Brigitte Glain, 1ère adjointe  
En charge du suivi de l'espace Cabanac*

*Le mardi 5 avril 2016 .*

*Dernière mise à jour le mercredi 7 décembre 2016 15:44.*